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Liturgia y vida 

Los discípulos no acababan de aclararse ante el poder 

sobrehumano de Jesús. No es que no creyeran que Jesús 

era el Hijo de Dios, es que no entendían lo que eso 

significaba. Nos pasa frecuentemente a nosotros algo 

parecido cuando afirmamos que Jesús es Dios. Como nos 

ocurre con tantos otros misterios de los que nos habla la 

teología, los creemos, pero no acabamos nunca de 

entenderlos. Lo del catecismo, cuando nos decía que la 

Iglesia tiene doctores que le sabrán responder, no siempre 

funciona. Muchos cristianos de a pie piensan a veces que 

los curas podemos responder a todos los problemas 

teológicos que ellos no entienden y, por eso, nos preguntan 

a nosotros. Pero nosotros, los curas, muchas veces no 

sabemos mucho más que ellos. Recuerdo ahora algo que leí 

hace unos días: una niña preguntó al Papa que cómo un 

Dios bueno puede permitir tanto mal en el mundo. El Papa 

la abrazó y le dijo, con mansedumbre y verdad: esa 

pregunta no la sabemos responder. Y es así porque Dios es 

un misterio y los misterios son racionalmente insolubles. 

Podemos creerlos o no creerlos, pero nunca entenderlos. 

Nuestra inteligencia humana está irremediablemente 

limitada por el espacio y el tiempo que nos envuelven y nos 

constituyen. Dios no está limitado por el espacio y el tiempo; 

es inmenso y eterno. En cualquier caso, lo que no debemos 

hacer nunca los cristianos, ante el misterio, es espantarnos, 

como hicieron los discípulos.  

 

Ante los misterios divinos la única una actitud 

auténticamente cristiana es la adoración humilde y 

confiada. Como decía Teilhard de Chardin, hablando de los 

misterios: “cuando no entiendas, ¡adora y confía!” 

 

El Señor habló a Job desde la tormenta. Job creía en Dios, 

pero no siempre entendía su comportamiento. El libro de 

Job es, entre otras cosas, el libro de las grandes preguntas 

sobre la bondad de Dios y el problema del mal en el mundo. 

Job había sido educado en la teología de la retribución: 

Dios nos trata a cada uno según nuestras obras, los buenos 

son premiados y los malos castigados. Él se había esforzado 

siempre en ser fiel a Dios y Dios le había premiado, ¿por qué 

ahora le castiga tan duramente? Job no encuentra  motivos 

que le expliquen el comportamiento de Dios y por eso se 

queja amargamente y hace tantas preguntas. Sus amigos, 

encima, se burlan de él. Más de alguno de nosotros 

habremos tenido experiencias, propias o ajenas, parecidas 

a las que tuvo Job. Es el eterno misterio del mal en el mundo, 

para el que el Papa Francisco le dijo a la niña que no 

teníamos respuesta. Con eso nos quedamos nosotros ahora: 

la fe no significa tener todas las respuestas. Creer en medio 

de las dudas, y a pesar de las dudas, sigue siendo una virtud 

teologal. Adoremos el misterio de Dios y confiemos siempre 

en Dios. 

 

Pablo les dice a los fieles de Corinto que vivir en Cristo es 

algo totalmente nuevo, distinto del antiguo vivir en el mundo 

y según los criterios del mundo. Vivir en Cristo y por Cristo es 

vivir como auténticas criaturas nuevas; el hombre viejo ha 

muerto. El problema para cada uno de nosotros es que, 

mientras vivimos en este mundo, no podemos dejar de vivir 

de alguna manera según la carne. Pablo nos dice que ya 

no valoremos a nadie según la carne, porque Cristo con su 

muerte y resurrección nos ha hecho criaturas nuevas. 

También en este caso, como les pasaba a los discípulos y 

como le pasaba a Job, es más fácil creerlo que practicarlo. 

Nuestro espíritu quiere ser siempre nuevo, pero el cuerpo se 

resiste y nos resultará siempre difícil vivir como criaturas 

nuevas. Pidamos al Señor que nos infunda siempre su santo 

Espíritu. 

 

GABRIEL GONZÁLEZ DEL ESTAL 
 

 

 

 

 

 

 

 

RASTROLIBRO  Parroquial  benéfico 

 

    Pásate por detrás de la Iglesia:    domingos de 11:00 a 13:00 h. 

martes y jueves de 18:00 a 20:00 h 
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Palabra de Dios 

LECTURAS DE LA MISA PARA LA SEMANA 

LECTURAS DE LA MISA PARA LA SEMANA LECTURAS DE LA MISA PARA LA SEMANA LECTURAS DE LA MISA PARA LA SEMANA LECTURAS DE LA MISA PARA LA SEMANA 

PRIMERA LECTURA 

Lectura del libro de Job  

Jb 38,1.8-11 
 

El Señor habló a Job desde la tormenta: -

¿Quién cerró el mar con una puerta, cuando salía 

impetuoso del seno materno, cuando puse nubes por 

mantillas y nieblas por pañales, cuando le impuse un 

límite con puertas y cerrojos, y le dije: "Hasta aquí 

llegarás y no pasarás; aquí se romperá la arrogancia de 

tus olas"? 

 

SALMO RESPONSORIAL 

Sal 106 
 

R.- Dad gracias al Señor, porque es eterna su 

misericordia 

 

Entraron en naves por el mar, 

comerciando por las aguas inmensas.  

Contemplaron las obras de Dios,  

sus maravillas en el océano. R.- 

  

Él habló y levantó un viento tormentoso,  

que alzaba las olas a lo alto;  

subían al cielo, bajaban al abismo,  

el estómago revuelto por el mareo. R.- 

  

Pero gritaron al Señor en su angustia,  

y los arrancó de la tribulación.  

Apaciguó la tormenta en suave brisa,  

y enmudecieron las olas del mar. R.- 

  

Se alegraron de aquella bonanza,  

y él los condujo al ansiado puerto.  

Den gracias al Señor por su misericordia,  

por las maravillas que hace con los hombres. R. 

 

SEGUNDA LECTURA 

Lectura de la segunda carta del apóstol san 

Pablo a los Corintios 2Cor 5,14-17 
 

Hermanos:  

Nos apremia el amor de Cristo, al considerar que, si 

uno murió por todos, todos murieron. Cristo murió por todos, 

para que los que viven ya no vivan para sí, sino para el que 

murió y resucitó por ellos. Por tanto, no valoramos a nadie 

por criterios humanos. Si alguna vez juzgamos a Cristo según 

tales criterios, ahora ya no. El que vive con Cristo es una 

criatura nueva. Lo viejo ha pasado, lo nuevo ha 

comenzado. 

 

EVANGELIO 

Lectura del santo evangelio según san Marcos 

Mc 4,35-40 
 

Un día, al atardecer, dijo Jesús a sus discípulos: -

Vamos a la otra orilla.  

Dejando a la gente, se lo llevaron en la barca, 

como estaba; otras barcas lo acompañaban. Se levantó un 

fuerte huracán, y las olas rompían contra la barca hasta 

casi llenarla de agua. Él estaba a popa, dormido sobre un 

almohadón. Lo despertaron, diciendo: -Maestro, ¿no te 

importa que nos hundamos? 

Se puso en pie, increpó al viento y dijo al lago: -

¡Silencio, cállate!  

El viento cesó y vino una gran calma. Él les dijo: -

¿Por qué sois tan cobardes? ¿Aún no tenéis fe? 

Se quedaron espantados y se decían unos a otros: -

¿Pero quién es éste? ¡Hasta el viento y las aguas le 

obedecen! 

 

 

 

   Lunes        22   San Paulino de Nola    Gn 12, 1-9 / Sal 32 / Mt 7, 1-5 
   Martes       23 San José Cafasso   Gn 13, 2. 5-18 / Sal 14 / Mt 7, 6. 12-14 
   Miércoles  24 Natividad de San Juan Bautista  Is 49, 1-6 / Sal 138 / Hch 13, 22-26 / Lc 1, 57-66. 80  
   Jueves       25 Santa Orosia, virgen   Gn 16, 1-12. 15-16 / Sal 105 / Mt 7, 21-29  
   Viernes      26 San Josemaría Escrivá de Balaguer Gn 17, 1.9-10.15-22 / Sal 127 / Mt 8, 1-4 
   Sábado      27 San Cirilo de Alejandría  Gn 18, 1-15 / Sal: Lc 1,46-50.53-55 / Mt 8, 5-17 
  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Esta es nuestra fe… 

3 

Queridos hermanos y hermanas. 

 

Seguimos con la catequesis sobre la familia. En esta 

catequesis me gustaría tocar un aspecto muy común en la 

vida de nuestras familias, el de la enfermedad. Es una 

experiencia de nuestra fragilidad, que vivimos 

principalmente en la familia, desde niños, y luego sobre 

todo siendo ancianos. Cuando llegan los achaques. 

 

En el ámbito de los lazos familiares, la enfermedad de las 

personas que amamos es padecida con un “plus” de 

sufrimiento y angustia. Es el amor el que nos hace sentir este 

“plus”. Para un padre y una madre, muchas veces es más 

difícil de soportar el dolor de un hijo, una hija, que el suyo 

propio. La familia, podemos decir, siempre ha sido el 

“hospital” más cercano. Todavía hoy, en muchas partes del 

mundo, el hospital es un privilegio para unos pocos, y con 

frecuencia está lejos. Son la madre, el padre, los hermanos, 

las hermanas, las abuelas, los que garantizan el cuidado y 

ayudan a sanar. En los Evangelios, muchas páginas hablan 

de los encuentros de Jesús con los enfermos y su 

compromiso por sanarlos. Se presenta públicamente como 

un luchador contra la enfermedad y que ha venido para 

sanar al hombre de todo mal. El mal del espíritu y el mal del 

cuerpo. Es realmente conmovedora la escena evangélica 

apenas mencionada en el Evangelio de Marcos. Dice así: 

“Cuando llegó la noche, después de la puesta del sol, le 

trajeron todos los enfermos y endemoniados”. Si pienso en 

las grandes ciudades contemporáneas, me pregunto 

dónde están las puertas ante las cuales llevar a los enfermos 

esperando que sean sanados. Jesús nunca se ha 

desentendido de su cuidado.  

 

Nunca ha pasado de largo, nunca ha vuelto la cara hacia 

otro lado. Y cuando un padre o una madre, o incluso 

simplemente gente amiga le llevaban delante de un 

enfermo, para que lo tocase y lo sanase, no ponía tiempo 

de por medio; la curación estaba antes que la ley, incluso 

de aquella tan sagrada como el descanso del sábado. Los 

doctores de la ley reprendían a Jesús, porque curaba en 

sábado. Hacía el bien el sábado. Pero el amor de Jesús era 

dar la salud, hacer el bien. Y eso está en el primer lugar 

siempre. Jesús envía a sus discípulos a hacer su misma obra 

y les da el poder de curar, ósea para acercarse a los 

enfermos y cuidarlos hasta el final. Debemos tener bien en 

cuenta lo que dijo a los discípulos en el episodio del ciego 

de nacimiento. Los discípulos --¡con el ciego delante!-- 

Discutían sobre quién había pecado (¿por qué había 

nacido ciego?), él o sus padres, para causar su ceguera.  

 

El Señor dijo claramente: ni él, ni sus padres; es así para que 

se manifiesten en él las obras de Dios. Y lo sanó. ¡Esa es la 

gloria de Dios! ¡Esa es la tarea de la Iglesia! Ayudar a los 

enfermos, no perderse en chismorreos. Ayudar siempre, 

consolar, levantar, estar cerca de los enfermos. Y esa es la 

tarea. 

 

 

 

 
 

 

La Iglesia nos invita a orar continuamente por nuestros seres 

queridos afectados por el mal. La oración por los enfermos 

nunca debe faltar. Mejor dicho debemos orar más, tanto a 

nivel personal y en comunidad. Pensemos al episodio 

evangélico de la mujer cananea. Es una mujer pagana, no 

era del pueblo de Israel, era una pagana, que suplica a 

Jesús que sane a su hija. Jesús, para probar su fe, en primer 

lugar responde con dureza: “No puedo, debo pensar antes 

a las ovejas de Israel”. La mujer no retrocede --una madre, 

cuando pide ayuda para su criatura, ¡nunca se rinde! Todos 

lo sabemos esto, ¿eh? Las madres luchan por los hijos, ¿eh?-

- y Jesús responde a esta mujer: “También a los perritos, 

cuando los dueños se han alimentado, se les da algo”. 

Como diciendo: 'pero por lo menos mírame como una 

perrita'. Y Jesús le dice: “Mujer, ¡grande es tu fe! Que se 

haga como deseas”. Frente a la enfermedad, también 

surgen dificultades en la familia, a causa de la debilidad 

humana. Pero, en general, el tiempo de la enfermedad 

refuerza los lazos familiares. Y pienso en lo importante que es 

educar a los hijos desde pequeños en la solidaridad en el 

tiempo de la enfermedad. Una educación que deja de 

lado la sensibilidad por la enfermedad humana, endurece 

el corazón. Y hace que los chicos estén “anestesiados” ante 

el sufrimiento de los demás, incapaces de confrontarse con 

el sufrimiento y de vivir la experiencia del límite. 

 

Pero cuántas veces vemos llegar al trabajo, y todos lo 

hemos visto, un hombre, una mujer, con la cara 

cansada, con la actitud cansada. 'Pero, ¿qué pasa?' 'He 

dormido solo dos horas, porque en casa nos turnamos', para 

estar cerca del niño, la niña, enfermo, del abuelo, de la 

abuela. Y la jornada continúa con el trabajo. Pero estas 

cosas son heroicas. ¡Son las heroicidades de las familias! Esas 

heroicidades escondidas, que se hacen cuando uno está 

enfermo, cuando el padre, la madre, el hijo, la hija están 

enfermos. Y se hacen con ternura y valentía. La debilidad y 

el sufrimiento de nuestros afectos más queridos y más 

sagrados, pueden ser, para nuestros hijos y nuestros nietos, 

una escuela de vida, --educar a los hijos y los nietos a 

entender esta cercanía en la enfermedad en la familia-- y 

se convierten cuando los momentos de enfermedad están 

acompañados por la oración y la cercanía afectuosa y 

atenta de los familiares. La comunidad cristiana sabe bien 

que la familia, en la prueba de la enfermedad, no debe ser 

dejada sola. Y debemos agradecer al Señor por las 

hermosas experiencias de fraternidad eclesial que ayudan a 

las familias a atravesar el difícil momento del dolor y 

sufrimiento. Esta proximidad cristiana, de familia a familia, es 

un verdadero tesoro para la parroquia; un tesoro de 

sabiduría, que ayuda a las familias en los momentos difíciles 

y hace entender el Reino de Dios mejor que muchos 

discursos. Son caricias de Dios. ¡Gracias! 

 

 

PAPA FRANCISCO 

Catequesis. Roma, 10 junio 2015 
 

 

 

 

 

 

 

“La Iglesia nos invita a orar continuamente. La oración por los enfermos nunca 

debe faltar” 

 

Son muchos los proyectos, 
acciones, actividades y 
servicios que realiza 

nuestra parroquia. 
Necesitamos tu ayuda: 

- Con tu oración y/o tu tiempo compartido  
- Con tu aportación económica en el buzón de DONATIVOS,  

entregando relleno tu boletín de SUSCRIPCIÓN o en  
la cuenta de la parroquia en el Banco 
Popular ES72 0075 1214 8906 0017 6654 



SOLEMNIDAD DE LA ASCENSIÓN DEL SEÑOR 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

DOMINGO 21 9:00-  DIF. FAM. BENDITO CAÑIZARES, DIF. FAM. NAVAS MENDEZ, PACO Guerra, ANA Mª Barranquero, DIF. 

FAM. GUERRA BARRANQUERO, DOROTEA, AGUSTIN 10:00 –La Berzosa  CARMELA, DIF.FAM.LÓPEZ, DIF.FAM. 

LÓPEZ MONTERO y FAM. ALONSO; 12:00 - POR EL PUEBLO; 20:00 –   

LUNES  22 10:00 - ADELINA, ANTONIO Martín, ALFONSO, MARINA, MANOLA, DAMIÁN, NATIVIDAD, MARIO 
MARTES 23 10:00 -  ESPERANZA, MANUEL, MOISÉS, MARI CRUZ, ALBERTO, JOAQUIN, ELENA, ROSA 
MIÉRCOLES 24 10:00 –  DARÍA 
JUEVES 25 10:00 -  MARINA, JUAN BAUTISTA, MAURICIO, DOLORES, ERNESTO, DIF. FAM. GALVAN 

VIERNES 26 10:00 -  CLODOALDA 

SÁBADO 27 11:00 -; 20:00 – JOSÉ, MANUELA, MIGUEL 
DOMINGO 28 9:00-  DIF. FAM. BENDITO CAÑIZARES, DIF. FAM. NAVAS MENDEZ 10:00 –La Berzosa  CARMELA, 

DIF.FAM.LÓPEZ y FAM. ALONSO; 12:00 - POR EL PUEBLO; 20:00 –  PILAR, LEONOR, DESIDERIO 

INTENCIONES DE MISA: 

 

El eje central, como en todo el relato de aventuras 

que se precie, se encuentra la lucha del bien contra 

el mal. En este caso el mal ya no aparece 

personalizado, sino que se enmascara en el interior 

como tentación de 
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Es de una inmensa alegría poder 

celebrar el número 500 de nuestra hoja 

parroquial. Con motivo de ello, me dirijo 

a vosotros en estas líneas para dar 

gracias a Dios. La fidelidad a este 

proyecto, tanto de los que lo realizamos, 

como de los que os beneficiáis de él, 

está dando el fruto de un medio de 

comunicación de nuestra parroquia, 

humilde, pero ambicioso, que domingo 

tras domingo y fiestas importantes nos 

trae la Palabra de Dios, forma, informa y 

quiere acercarnos la vida de la Iglesia en 

nuestra parroquia, en nuestra 

archidiócesis y en el mundo. 

 

Siguiendo la eclesiología del Concilio 

Vaticano II, nuestra parroquia, va poco 

a poco caminando para ser una 

comunidad de fieles, no una masa de 

fieles, protagonistas de la acción 

pastoral, abiertos y conscientes de su 

misión en Hoyo de Manzanares. No está 

siendo una tarea fácil por las diversas 

complicaciones que surgen, por las 

debilidades y miserias de los que 

participamos en esta misión, como del 

entorno. Pero, con el impulso del Espíritu 

Santo, seguimos construyendo una 

auténtica comunidad cristiana. Es un 

camino, no solo una meta, como lo es la 

santidad para todos nosotros. 

En los distintos grupos de la Parroquia y 

agentes que trabajan en las distintas 

áreas pastorales estamos 

profundizando en la formación 

cristiana, en compartir nuestra fe y en 

cultivar una vida espiritual que es 

columna vertebral de nuestras 

personas. Nos decía el Papa Francisco 

en Evangelii Gaudium que “más que 

nunca necesitamos de hombres y 

mujeres que desde su experiencia de 

acompañamiento, conozcan los 

procesos donde campea la 

prudencia, la capacidad de 

comprensión, el arte de esperar, la 

docilidad al Espíritu” y que “la 

Parroquia tiene que ser el lugar de la 

misericordia gratuita, donde todo el 

mundo pueda sentirse acogido, 

amado, perdonado y alentado a vivir 

según la vida buena del Evangelio”. En 

ello estamos todos embarcados.  

 

Estamos viviendo en este curso de 

nuestra Iglesia diocesana el estreno 

 

 

 

pastoral de nuestro nuevo Arzobispo 

D. Carlos, que con ilusión nos ha 

convocado a preparar un nuevo plan 

diocesano de evangelización con el 

lema “Comunión y misión en el 

anuncio de la alegría del Evangelio”. 

Nuestra Parroquia se suma a ello y 

comenzarán los trabajos el curso que 

viene. Además, tenemos en nuestra 

Vicaría un nuevo Vicario Episcopal, D. 

Gil González Hernán al que tenemos 

ya en nuestras oraciones 

encomendando su ministerio entre 

nosotros. 

 

Somos Iglesia en Hoyo de Manzanares 

y muchos necesitan el anuncio de la 

Buena Noticia de Jesucristo que ha 

venido a salvar sus vidas. La alegría 

de un anuncio que tenemos que 

hacer nosotros tal y como Él nos lo ha 

encomendado a la comunidad 

cristiana. No podemos distraernos en 

cosas secundarias, ni en disputas 

estériles, ni encerrarnos en un grupo o 

en nuestras casas. No podemos 

desaprovechar las oportunidades que 

el Espíritu nos da. Estamos “en salida” 

al encuentro de tantos que “no 

están” y no estamos solos. 

Caminamos juntos, cuenta con ello. 

Un abrazo 

 

ANGEL LUIS CABALLERO C. 

Párroco 

Para dar gracias… 

DÍA DE LA CARIDAD 2015 
  

Colecta de las Misas … 1.352,79 € 
Mesa y huchas .…………    720,15 € 
 

TOTAL ………….… = 2.072,94 € 
 

Operación Kilo de Este mes: 
 

 232 Kg de alimentos 

 298 € en donativos 
 

Damos gracias a Dios por 
vuestra generosidad 

 
 

Carta abierta 

Convivencia 
parroquial 

Ilustre Cofradía del Santísimo y de 
Nuestra Señora del Rosario 

 

Nos iremos de convivencia a Mogaraz y la 

Alberca, el próximo sábado 27 de 
Junio. Saldremos a las 8 h. de la 

parroquia. Inscripción 10 €, abierta a 
todos, los domingos después de la Misa  

de 12 h. en la parroquia. 
 

 

Inscripción  
Catequesis 

 

Os informamos de 
que el plazo de 
inscripción para la 
catequesis de niños, 
adolescentes, 
jóvenes y adultos del 
curso 2015/16 ha 

comenzado.  


